

## **Stellungnahme des Stadtteilbeirats Alterlangen vom 19.04.2023 zur Sanierung Steinforstgrabenverrohrung**

Der Stadtteilbeirat Alterlangen hatte am 26.10.2021 beantragt, die anstehende Untersuchung zur Sanierung der Steinforstgrabenverrohrung ergebnisoffen zu führen und den Beirat bei der Bewertung der Varianten zu beteiligen. Der SBR sah hier insbesondere die Chance, die anstehende Sanierung zum Anlass zu nehmen, den Steinforstgraben in einem weiteren Gewässerabschnitt zu renaturieren.

Dem Antrag wurde seitens der Verwaltung gefolgt. Am 09.02.2023 erhielt der SBR Alterlangen die Information über die Variantenuntersuchung Sanierung-Erneuerung Steinforstgrabenverrohrung z.K. In der 1. Öffentlichen Sitzung des SBR vom 23.03.2023 wurde das Ergebnis den interessierten Anwesenden zusammen mit der Empfehlung der Verwaltung zur Ausführung der Variante I vorgestellt. Dabei wurde deutlich, dass eine ganz oder teilweise Offenlegung des Steinforstgrabens zwar technisch möglich ist, wegen des nach Berücksichtigung der StUB-Gleise verbleibenden knappen verfügbaren Raumes aber nur sehr geringe ökologische Verbesserung bringen kann. Dies rechtfertigt nicht die erheblichen Mehrkosten gegenüber eine Sanierung der bestehenden Rohre.

Weder von Seiten der Mitglieder des SBR noch von der anwesenden Öffentlichkeit wurde Kritik an dem Verwaltungsvorschlag laut, sondern nur Verständnisfragen geäußert.

Als Ergebnis wird festgehalten: Der SBR erhebt gegen die bevorzugten Variante I (Inliner) keine Bedenken.

Der SBR bedankt sich für die umfassende Untersuchung der Varianten und die erfolgte Beteiligung.

Erlangen, den 19.04.2023

Gez. Winfried Stein

Stellv. Vorsitzender